

平成28年度 議会報告会 アンケート集計表

開催日	28年	7月	30日	土曜日	アンケート枚数	43枚
地区	土岐津			記録者	後藤 久男	

(1)「議会報告会」を何で知ったか？

	人数
1. 議会だより・チラシを見て	17
2. 市のホームページを見て	2
3. 町内会から	16
4. その他	8
5. 無回答	0

(2)年代と性別

男性	人数	女性	人数
10歳代	0	10歳代	0
20歳代	0	20歳代	0
30歳代	1	30歳代	0
40歳代	4	40歳代	0
50歳代	4	50歳代	1
60歳代	17	60歳代	2
70歳以上	10	70歳以上	3
無記名		1	

(3)感想

	人数
1. 非常に良かった	3
2. 良かった	19
3. ふつう	12
4. あまり良くなかった	0
5. 良くなかった	0
6. 無回答	9

(4)感想を自由に記入して下さい

【新庁舎建設について】

- 市役所の駐車場の件について説明して欲しかった。
- 市庁舎建設の説明は老朽化であり現実的なものと思う。概ね良好。
- 表面的には財源が少なくなる中で少しでも費用を減らす努力をされている事がよく分かりました。
- 新庁舎建設は必要のことと思いますが既設の公民館の老朽化もあり、合わせて検討いただきたいと思います、優先順位が違うのではありませんか？

【総合病院について】

- 市民の健康を第一に考える医療。
- 業務の効率化は進んでいる様に思いますですがセクショナリズム(役割分担)が進みすぎていて人数が多い様に感じる。わたしも通院者の一人です。
- パワーポイントで説明されたため分かりやすかった。長寿に伴い老人医療が大きな問題になります。この財源は出てくるのでしょうか。長野県佐久市にある病院を参考にしてください。地域医療の先進であり、現代の赤ひげ先生が居り、若い医師が多く集まっています。医師不足はありません。
- 市総合病院について、なぜ赤字化か根本的な原因が分析されていないか？医師不足はどう解決するか明確でない。岐阜地区のみ医師数が多いのは現院長に問題があるのではないか。大量の医師が移動したのは問題です。

【総合病院について】

- 病院について経営赤字が問題視されるが、病院が総合病院として機能しているかが問題です。土岐市民は重い病気になれば、多治見市か瑞浪市の病院にかかります。病院に期待していないように思えます。公立病院は赤字であってもいい。支出する費用に対して市民が納得できるかです。医師不足等の現実を考えた時、多治見市民病院か東濃厚生病院と統合すべきです。(東海市と知多市の例)むしろ、2025年問題(超高齢化社会)にそなえて病院を高齢者等の介護施設にすべきです。(中津川市坂下病院の例)
- 総合病院の診療科・医師減少のため他市病院へ通院しています。経営効率化・再編され、東濃の中心(医療圏)である土岐総合病院に健全経営を希望しています。本日はありがとうございました。
- 総合病院の経営が大変ということは聞いておりましたが、この様な数字を聞きますと家族皆総合病院でお世話になっていますので不安です。市の方も本当に力を入れて欲しいです。藤本先生のお話が聞けて本当に良かったです。
- 年寄りだけで行くのが難しい場所なので交通の便に関して考えていただきたいと思いました。高齢者が多いという事はなるべく近くの病院にかかりたいと思っていらっしゃるのでぜひご尽力くださるようお願いします。

【その他】

- 議員は一人一人の代表である。市民のための議会であって欲しい。行政と議会は同一でない。
- 新庁舎及び総合病院の議会報告会を議会が審議検討されたものであるが、市長の考えを市民に対し説明を行うべきではないか、特に病院については首長の考え(市長公約等)をもっと市民に説明、理解について行ってほしい。
- 生活していく上で必要なことだと思う。安心安全を考えいくと、まず拠点が大切。生活が楽しくできるようにしてほしい。
- 病院経営が非常にきびしいと思いますが高齢者に対して終末迄元気にすごしていきたいと思いますが高齢者が簡単に集まれる場所の検討をしてほしい。例えば簡単な建物を考えてほしい。
- 土岐市役所の新設と総合病院及び医療構想については、一般市民の最も関心の深い事であるため今回の議会報告会は先行きを表明出来た事で非常に良かったと思います。
- 議会報告会に初めて参加させていただきました。色々な意見等が聞けて大変ためになりました。
- 質問された方の名前を言って答えてみえるのは誠実で良かったと思います。
- いろいろな意見が出て初めての会でしたので参考になりました。
- 市民に開かれた市議会のために報告会を開催していただき感謝しています。
- 自分では気づかずにいた事に触れられてよかったです。
- 大変勉強になりました。
- 新庁舎と総合病院の問題が気になっていたので良くわかりました。
- 明確な説明がもう少しあっても良いのではと思う。
- 説明はわかりやすかった。
- 質問多し、応答もまあまあ、病院の人も説明有る。
- よく分かりました。
- 開催ありがとうございました、市民の立場としては、良く分かる内容でした。
- 意見がたくさん出て良かった。
- 質問と回答がかみあわない。